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Zitat von patta77 

Dann durften wir ja erst recht nicht Ilicevic verpflichten. Dann dürfen wir ja keinen mehr
holen, weil dann die NLZ-Spieler Konkurrenz bekommen

Wenn wir für das Geld das wir ausgeben können nur Spieler bekommen die vielleicht nur etwas
besser sind wie die im eigenen NLZ und keine die von der Qualität her deutlich besser sind
dann nicht.
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